



Radball-Bundesliga

Einteilung steht - RSG Teilnahme fraglich

Es ist soweit: Die Einteilung für die abgespeckte Liga der 1. Radball-Bundesliga und die WM-Qualifikation steht. Staffelleiter Dr. Patrick Meier, Würzburg, ist es gelungen für die drei anstehenden Spieltage und die daran anschließenden beiden „Final Five“-Turniere Ausrichter an neutralen Spielorten zu finden. Somit kann es jetzt losgehen. Das Gespann der RSG Ginsheim wurde in Gruppe 3 zusammen mit dem RV Hechtsheim und dem Duo des RVW Naurod eingeteilt.

Los geht es für diese drei Teams nun am Samstag, den 17. Juli 2021 in der „Sporthalle an der Radrennbahn“ in Darmstadt (Heidelberger Str. 150). Dort werden die Mannschaften des RSV Schiefbahn, des RC Iserlohn und die seit 2019 amtierenden Deutschen Meister André und Raphael Kopp vom RV Oberfeld als Gäste erwartet. Ob es allerdings zu den Begegnungen mit der RSG-Formation mit Jens Krichbaum und Roman Müller von der RSG Ginsheim kommen wird, ist derzeit fraglich, leidet Jens Krichbaum doch noch immer an den Nachwirkungen einer Schulter-OP, der er sich im vergangenen November unterziehen musste. „Wir denken nicht, dass die kurze Vorbereitungszeit bis zum Ligastart ausreicht, um die Schulter ausreicht zu stabilisieren“ meint dann auch Roman Müller, der Torwart des Teams. „Hinzu kommt, dass derzeit nur eine Trainingseinheit pro Woche möglich ist, da die Schulter noch nicht wieder voll belastbar ist“, und somit ein Start des „Voba-Mainspitze“-Teams, das auch von Johannes Metall unterstützt wird, aktuell mehr als fraglich ist. Der Parallelspieltag findet übrigens in Bechhofen/BAY statt. Dort treffen die Mannschaften aus Ailingen, Waldrems, Krofdorf und die beiden Teams des RMC Stein aufeinander, allen voran Gerhard und Bernd Mlady, die EX-Weltmeister des Jahres 2017.

Kein Start beim Deutschlandpokal

Für den Deutschlandpokal, der am 24. Juli 2021 ohne Beteiligung der 1. Bundesliga starten soll, haben die beiden schon zurückgezogen. Gleiches gilt auch für die Zweitliga-Mannschaft der RSG mit Lars Meierle und Dennis Lipp, die an diesem Tag an den Start gehen sollten. Auch hier wird der gravierende Trainingsrückstand, den das von der **Firma Hermann Meierle GmbH** unterstützte Duo aufweist, ins Feld geführt.

Termine 1. Radball-Bundesliga 2021

- | | |
|----------------------|--------------------------------------|
| 1. Spieltag 17.07.21 | Bechhofen/Darmstadt |
| 2. Spieltag 31.07.21 | Filderstadt-Plattenhardt (2 Flächen) |
| 3. Spieltag 14.08.21 | Bilshausen/Darmstadt |

Die beiden „Final Five“-Turniere am 11.09.21 und 25.09.21 sowie die Deutsche Meisterschaft am 08.10.21 und 09.10.21 finden in Bilshausen statt.

In Hessen kein Spielbetrieb im Radball

Da auch der komplette Spielbetrieb der Elite Radballer in Hessen in diesem Jahr erneut ausfällt, werden sich alle Radballer der RSG nun auf die kommende Saison 2022 konzentrieren und schrittweise das Training intensivieren und sich darauf intensiv vorbereiten.

Insgesamt hatte die RSG ja für die Saison 2021 acht (8) Mannschaften gemeldet. Neben den beiden Bundesligisten waren dies in der Radball-Oberliga Hessen vier (4) Teams mit Heiko Ludwig/Dominic Müller (RSG 3), Simon Kolender/Christoph Hau (RSG 4), Leon Meierle/Mika Ehrhard (RSG 5) und Leo Platte/Patrick Johannes (RSG 6). Hinzu kommt das Verbandsliga-Duo mit Patrick Hackhausen/Marcus Eider und das Bezirksklasse-Team Sebastian Otulakowski/Marcus André.

Wie es in Hessen weitergeht, wird erst am 10. Oktober 2021 geklärt. An diesem Tag ist die Fachwartetagung des Hessischen Radfahrerverbands (HRV) geplant. KHM

RSG-Nachwuchs Radpolo/Radball

Trainingsstart für RSG-Nachwuchs

„Endlich wieder ins Training“, das dachten sich die Nachwuchsradsportler der RSG Ginsheim, als Nachwuchsfachwart Patrick Hackhausen bekannt gab, dass sie wieder in die Sporthalle dürfen. Bereits am 11. Juni 2021 um 17:00 Uhr startete die erste Gruppe um sich nach der langen Pause wieder an das Sportgerät zu gewöhnen. Um jeweils 18:00 bzw. 19:00 Uhr folgten dann die weiteren Altersgruppen und waren mit viel Spaß bei der Sache.

Am Mittwoch drauf (16.6.) konnten dann auch die Radpolo-Mädels unter der Leitung der Zweitliga-Spielerin Klara Guthmann endlich wieder mit dem Training starten und auch Nico Biederwolf und Sebastian Otulakowski nahmen ihre Aufgabe als Trainer der Jüngsten wieder in Angriff. Trotz der langen Pause präsentierten sich doch alle in guter Verfassung und auch technisch hatten sie nicht zu viel verlernt.

Auf jeden Fall waren alle mit Begeisterung bei der Sache und man merkte ihnen an, dass über die Monate doch etwas gefehlt hat. Schön, dass es, wenn auch unter Beachtung der Hygienevorschriften, wieder voran geht.

Radball-Termine festgelegt

Gut, dass das Training wieder beginnen konnte, wurden doch inzwischen die ersten Termine beim Radball-Nachwuchs festgelegt.

Zunächst Starten die U15-Radballer in drei Gruppen zur Qualifikation zur Hessenmeisterschaft 2021. Hier werden in Gruppe 1 die beiden RSG-Duos mit Nico Wacker und David Otulakowski sowie Joshua Schwiertz und Tommy Hof an den Start gehen. Voraussichtlich nicht an den Start gehen wird RSG 1 mit Niclas Neuberger und Leonard Scholl. Der Spieltag wird voraussichtlich am 4.09.2021 in Worfelden über die Bühne gehen. Dort warten drei Gespanne des RC Worfelden auf die RSG-Buben. Die Hessenmeisterschaft 2021, für die sich die beiden Gruppensterne qualifizieren, ist am 18.09.2021 ebenfalls in Worfelden geplant.

Am 12.09.2021 wird schließlich die in 2020 mehrfach verschobene Hessenmeisterschaft der U11-Radballer ausgetragen. Die acht (8) besten Mannschaften aus Hessen treffen sich dann in Klein-Gerau um den Meister 2020 auszuspielen. Mit von der Partie für die RSG Ginsheim sind dann Leon Biederwolf und Luis Martin. Auch für die Hessenmeisterschaft 2021 stehen bereits Termine fest. Dort wird neben Biederwolf/Martin auch das neue Nachwuchsteam Alessio Mühlhaus und Fabian Fischer als RSG 2 erstmals einen Wettbewerb bestreiten. Die Termine sind der 3.10.21 in Worfelden, der 7.11.21 in Laubach und das Finale am 20.11.2021 in Klein-Gerau.

Wann die Qualifikationen bzw. Hessenmeisterschaften der verbleibenden Altersklassen mit RSG-Beteiligung stattfinden werden, steht noch nicht fest. Für die RSG wurden in der U17 Kevin Auth/Nico Biederwolf (RSG 1) und Moritz Rauch/Lucas Singer (RSG 2) und in der U13 das Gespann Joshua Schwiertz/Tommy Hof gemeldet.

Für die Radpolo-Mädels gibt es bisher noch keine Informationen, wann die Qualifikationen bzw. Meisterschaften gespielt werden sollen. In Hessen wird es aufgrund der geringen Mannschaften keine interne Meisterschaft geben, so dass die jungen Damen erst bei der Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft gefordert werden dürften.

Bleibt zu hoffen, dass die Covid19 Situation weiterhin so positiv bleibt und die angedachten und bereits geplanten Turniere auch stattfinden können. KHM